
FDP Lahn-Dill-Kreis

INFORMATIONEN ZUR #Kommunalwahl2021

12.02.2021

Zur Kommunalwahl am 14. März haben wir verschiedene aktuelle Informationen erstellt.

Neben der Kreisdepesche gibt es auch Informationen einzelner Ortsverbände.

Wir wünschen viel Freude beim Lesen und Wählen.

DEPESCHE DER FDP LAHN-DILL ZUR Kommunalwahl



[PDF-Version der Kreisdepesche](#)

DEPESCHE DER FDP WETZLAR ZUR

KOMMUNLAWAHL

Depesche

Unser Oberbürgermeisterkandidat

Unsere Ziele für Wetzlar

Unsere Kandidatenliste

Wetzlar braucht einen Neuanfang! Ich kandidiere für das Amt des Oberbürgermeisters, weil ich **in unserer Stadt Wetzlar eine neue Kultur des Miteinanders schaffen** will. Es ist mir ein großes Anliegen, die Wetzlarer Historie zu bewahren und erlebbar zu machen. Beim Verkehr möchte ich neue Wege gehen und eine **Mobilität miteinander** gestalten, die alle Verkehrsteilnehmer gleichermaßen beachtet. Und um fit für die Zukunft zu werden, will ich unsere Stadt zur **Smart City Wetzlar** weiterentwickeln, in der wir die Chancen der Digitalisierung nutzen.

Ich bin in Wetzlar aufgewachsen und in die Ludwig-Erk-Schule gegangen. Nach dem Abitur an der August-Hermann-Francke-Schule habe ich in Gießen und Umeå (Schweden) Physik studiert und über Sensorik promoviert. Neben einer eigenen Beratungsfirma arbeite ich als Wahlkreisreferent für Dr. Matthias Bürger und Projektmanager in Berlin. Ehrenamtlich engagiere ich mich seit 25 Jahren in der Jugendarbeit und bin Vorsitzender des CVJM Wetzlar. Seit 2016 setze ich mich als Stadtverordneter für Wetzlar ein und bin stellvertretender

Sehr geehrte Damen und Herren, liebe Wetzlarer, am 14. März geht es um das, was wirklich zählt: Es geht um die Höhe von Steuern und Gebühren. Es geht um Bauprojekte. Es geht um die Förderung von Vereinen, Sport und Kultur. Aber eigentlich geht es um mehr: Es geht um das Zusammenwirken von Bürgern und Politik. Es geht um Respekt. Es geht um die Zukunft unserer Stadtgesellschaft. Die Auseinandersetzungen der letzten Jahre haben tiefe Wunden hinterlassen. Wir müssen wieder zu einem Austausch auf Augenhöhe zurückkommen. Deshalb braucht Wetzlar einen Wechsel. Und für diesen Wechsel treten wir ein. In dieser Ausgabe finden Sie unser Programm und die Personen, die sich zur Wahl stellen – allen voran Dr. Christoph Wehrenfennig als Oberbürgermeisterkandidat. Wir finden: Es gibt viele gute Gründe, am 14. März Freie Demokraten zu wählen. Gerade weil die Zeiten schwierig sind, muss Wetzlar aus der Mitte heraus regiert werden. Die politischen Ränder dürfen keinen Einfluss bekommen. Das ist es, was wirklich zählt! Wir sind bereit, Verantwortung für unsere Stadt zu übernehmen. Als Spitzenkandidat der Wetzlarer FDP bitte ich um Ihre Stimme für Dr. Christoph Wehrenfennig als Oberbürgermeister und für die Liste der FDP zur Stadtverordnetenversammlung.



Dr. Christoph Wehrenfennig
Oberbürgermeister
für unser Wetzlar
Was wirklich zählt.

[PDF-Version der Wetzlarer Depesche](#)